

Ich bin die kleine Weihnachtsfee, ich stecke tief im dichten Schnee,
drum schick ich aus der Ferne, eine Hand voll Zaubersterne. (unbekannt)

Niederbachem, im Dezember 2024

Liebe Eltern,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und in der Schule haben wir die besondere vorweihnachtliche Atmosphäre in vollen Zügen genossen:

Die Klassenräume erstrahlten im Licht der Adventskränze und die Adventskalender zauberten jeden Tag aufs Neue ein Lächeln in die Gesichter der Kinder. Die Weihnachtswichtel hielten Einzug und sorgten für kleine Überraschungen. Unser gemeinsames Adventssingen jeden Montag in der Pausenhalle und das Adventsfenster versetzten uns alle in Weihnachtsstimmung. Den krönenden Abschluss stellte gestern der Theaterbesuch in Bonn dar. Mit großer Begeisterung durften wir „Das Sams“ erleben.

Das Jahresende lädt dazu ein, auf ein erfolgreiches Jahr zurückzublicken und Danke zu sagen. Neben den alltäglichen schulischen Aufgaben ist es uns gelungen, durch das gemeinsame Miteinander das Zusammengehörigkeitsgefühl in der Schulgemeinschaft weiter zu stärken.

Ich möchte an dieser Stelle allen Menschen danken, die sich in verschiedenster Form mit unserer Schule verbunden fühlen. Zunächst geht ein großer Dank an meine Kolleginnen, alle pädagogischen Kräfte, die Schulsekretärin und den Hausmeister. Ihr Einsatz und ihre Unterstützung sorgen täglich dafür, dass unsere Schule ein Ort des Lernens, des Miteinanders und der Freude ist.

Bedanken möchte ich mich auch bei Ihnen, liebe Eltern, für die sehr vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit. Hier gilt ein besonderer Dank allen Vertreterinnen und Vertretern der Elternschaft in der Schulpflegschaft und Schulkonferenz, dem aktiven Förderverein unserer Schule, allen Förderern und Sponsoren, den Büchereidamen, den Elternlotsen sowie unserem Schulträger.

Ich wünsche Ihnen und den Kindern ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes neues Jahr. Möge 2025 uns allen viele schöne gemeinsame Momente bringen.

In Verbundenheit

A. Engels

Die Schule beginnt wieder am Dienstag, 07.01.2025.